

Erniati Ambu kaka

by UNITRI Press

Submission date: 15-Sep-2023 12:43AM (UTC-0700)

Submission ID: 1998203613

File name: Erniati_Ambu_kaka.docx (83.88K)

Word count: 1751

Character count: 11945

**PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL, PEMANFAATAN
TEKNOLOGI INFORMASI, KESESUAIAN STANDAR AKUNTANSI
TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DI UMKM KOTA
MALANG**

SKRIPSI



Oleh :

Erniati Ambu Kaka

2019110109

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG**

2023

RINGKASAN

Sistem pengendalian internal yang ada, bagaimana informasi kemajuan digunakan, dan kepatuhan terhadap standar akuntansi merupakan faktor kunci dalam menentukan bagaimana laporan keuangan UMKM diatur. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar dan kadang-kadang bagaimana sistem pengendalian internal, penggunaan data pembangunan, dan kewajaran standar akuntansi mempengaruhi sifat laporan keuangan UKM di Kota Malang. Teknik kuantitatif digunakan dalam penyelidikan ini. sebagai uji coba investigasi terhadap 100 UKM di Kota Malang, uji jaminan menggunakan pendekatan pengujian langsung yang tidak tepat dimaksudkan untuk melibatkan seluruh masyarakat. Menilai opini publik adalah metode yang digunakan para ahli untuk menyusun data. Perangkat lunak SPSS 26 digunakan untuk menangani penilaian data dengan metode yang berbeda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem pengendalian intern berdampak secara umum terhadap konsep laporan keuangan, penerapan pengembangan informasi berdampak signifikan terhadap konsep laporan keuangan, dan konsistensi aturan akuntansi berdampak secara umum. tentang konsep ringkasan anggaran. Karakter laporan anggaran UMKM di Kota Malang dipengaruhi oleh hasil serta sistem pengendalian intern, penggunaan informasi yang inventif, dan rasionalitas standar akuntansi. Pengusaha UMKM membutuhkan data keuangan yang dapat diandalkan untuk mendukung keputusan mereka dalam strategi pengembangan organisasi.

Kata Kunci: Kesesuaian Standar Akuntansi, Kualitas Laporan Keuangan, Pemanfaatan Teknologi Informasi, Sistem Pengendalian Internal, UMKM.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

⁵ Kegiatan usaha yang dilakukan oleh individu maupun kelompok, usaha kecil menengah (UMKM), dan Indonesia sebagai negara berkembang cukup sebanding. Proyek yang lebih kecil dari biasanya adalah divisi khusus yang disediakan untuk keluarga dan kelompok lokal. UMKM memainkan peran penting dalam pertumbuhan sistem keuangan publik dan memiliki kapasitas untuk mempekerjakan tenaga kerja yang cukup besar saat melakukannya (Suhendri et al., 2019; Bulu et al., 2021). Pesatnya perkembangan dan pertumbuhan dalam dunia bisnis dan informasi yang maju juga memberikan pengaruh penting dalam berbagai perspektif dan aspek kehidupan manusia. Keadaan ini memungkinkan Asosiasi Usaha Kecil dan Menengah (UMKM) untuk memproduksi dan mengikuti perkembangan dalam usaha tersebut.

Perekonomian bangsa berkembang pesat (Suhendri et al., 2022). Akibatnya, persaingan asosiasi menjadi sangat ketat. Salah satu strategi yang digunakan untuk mengatasi persaingan pesaing dan mengelola pertumbuhan di era yang rumit ini adalah dengan menghilangkan konsep laporan keuangan, kualitas informasi, dan penggunaan sistem akuntansi informasi untuk membantu organisasi dalam membuat keputusan berkelanjutan.

UMKM lokal, terutama yang mendekati akhir catatan keuangan, kini mengkhawatirkan masalah akibat periode lanjut yang tak terbendung. Organisasi keuangan, terutama dalam hal mengikuti peraturan akuntansi dan manajemen keuangan yang benar, adalah salah satu perhatian yang sering diabaikan oleh direktur kas UMKM

(Risnaningsih dan Suhendri, 2015). Masalah ini sangat menonjol karena sangat sedikit yang diketahui tentang akuntansi di kalangan seniman UMKM, dan sistem pendidikan juga mempengaruhi pengetahuan yang tersedia tentang para pelaku ini (Risnaningsih, 2017). Hal ini mengejutkan karena sudah ada pedoman pencatatan keuangan usaha kecil, menengah, dan besar (SAK EMKM), serta standar pencatatan dan pelaporan keuangan UMKM. SAK EMKM disiapkan untuk memenuhi deklarasi keuangan bagian UMKM. Laporan keuangan adalah alat penting untuk mengevaluasi kesehatan keuangan suatu organisasi. Laporan keuangan yang disusun sesuai dengan SAK MKM dan dengan peraturan yang meliputi bentuk moneter khas perdagangan diharapkan memiliki nilai tertinggi. Panjang data sinopsis keuangan tepat, bebas dari asumsi yang menyesatkan dan kesalahan substansial, menggambarkan kenyataan dengan jujur, dan dapat diverifikasi. Untuk menghasilkan laporan rencana keuangan yang baik, ikhtisar keuangan harus memenuhi beberapa persyaratan, antara lain penting, dapat diandalkan, dapat dievaluasi atau didekonstruksi, dan sah.

Jenis laporan keuangan bergantung pada beberapa faktor utama, seperti penerimaan struktur pembukuan informasi (saluran dan ringkasan 2021). Untuk memberikan informasi kepada perintis, dimungkinkan untuk membuat catatan informasi yang dapat digunakan untuk merekam, mendapatkan, menyimpan, dan memutar ulang data. Akuntansi untuk informasi memberikan informasi yang berguna dan praktis untuk mengatur, mengelola, meneliti, dan menyimpulkan evaluasi. Membuat akuntansi informasi memudahkan pelaku bisnis untuk mengelola bisnis mereka, dan pelaku UMKM juga menemukan bahwa memikirkan akuntansi informasi saat ini membuat lebih mudah untuk mengejar pilihan. Ini dimaksudkan untuk mencapai berbagai tujuan yang diratakan secara keseluruhan melalui penghitungan informasi, yang pada dasarnya merupakan rangkaian tindakan untuk mengatur proses dan

melakukan tindakan produktif. Laporan keuangan semacam ini dipandang memiliki keuntungan dalam menentukan opsi pengungkapan keuangan karena laporan keuangan memberikan informasi kepada pendukung keuangan dan bank untuk membantu mereka menganalisis jumlah, waktu, dan ketergantungan pengembalian masa depan.

Ide pengendalian internal dapat memiliki pengaruh terhadap konsep pelaporan keuangan. Siklus pengendalian internal dipengaruhi oleh pemimpin dan perwakilan lain dari unit tertentu, dan dirancang untuk mendapatkan konfirmasi otentik atas pencapaian tujuan dalam kaitannya dengan kendala gangguan moneter, konsistensi dengan pedoman dan norma penting, kapasitas, dan efektif. Pengendalian ini diantisipasi untuk mencegah kesalahan dan penyimpangan yang disebabkan oleh faktor manusia yang disengaja maupun tidak terduga. Kontrol orang dalam lebih dari sekadar melihat catatan; itu juga mencakup penilaian komponen banyak keterampilan berharga di dalam suatu organisasi atau sektor bisnis di UKM. Oleh karena itu, diantisipasi bahwa manajemen internal yang kuat akan membantu pimpinan dalam mengelola organisasi. Sistem pengendalian internal merupakan faktor penting dalam menghasilkan pertumbuhan ekonomi dan penyebab proyek yang aman, sehat, dan berjalan secara teratur. Sistem pengendalian internal membantu organisasi dalam memperoleh sumber dayanya. Struktur internal cukup mengesankan dalam pelaporan keuangan. Kontrol orang dalam memastikan bahwa data akuntansi yang akurat tersedia dan semua aspek presentasi organisasi mematuhi metodologi dan proses yang diperlukan. Laporan keuangan harus menunjukkan kemajuan yang dicapai secara objektif dalam menyelesaikan efektivitas dan kelangsungan kegiatan praktis asosiasi dalam penggunaan prinsip dan peraturan utama sehingga semua pihak setuju dengannya. Lingkaran kontrol bagian dalam sangat penting. Di era yang sudah sangat maju ini, para perintis dan semua agen secara konsisten melakukan latihan untuk memberikan

sertifikasi yang sesuai dengan keandalan tujuan substansi melalui latihan yang efektif dan bermanfaat, sifat laporan keuangan yang konsisten, dll. (Targan dan Sari, 2021). UMKM harus memiliki sistem pengendalian intern karena hal ini merupakan faktor yang mempengaruhi konsep financial detailing. Setiap organisasi atau perusahaan memiliki sisi rahasia yang hanya diketahui oleh mereka yang benar-benar mengenalnya. Manajemen internal UKM mengingat tanggung jawab untuk menegakkan hukum dan peraturan dasar untuk memastikan bahwa semua pihak menyetujuinya.

Pesatnya pertumbuhan dan perkembangan baru di bidang bisnis informasi dan kemajuannya juga berdampak signifikan terhadap banyak perspektif dan aspek kehidupan manusia. Karena keadaan ini, UMKM didorong untuk berkembang dan mengikuti lika-liku yang menarik di jalur acara. Karena menjadi lebih sulit untuk menjalankan bisnis menggunakan struktur manual seiring pertumbuhan perusahaan, pelaku bisnis disarankan untuk menggunakan kemajuan yang rumit untuk mendukung operasi bisnis dan membuat eksekusi lebih efektif dan berhasil dalam menyelesaikan tugas.

Penggunaan pembangunan berdampak mendasar pada konsep rincian keuangan UMKM. Pengembangan informasi adalah jenis pengembangan eksekutif yang berfokus pada banyak industri, terutama UKM, inisiatif, dan organisasi. Pengembangan informasi, menurut Akhmad dan Purnomo 2021, merujuk pada semua penggerak dan peralatan yang digunakan untuk merutekan, membawa, dan mengelola data secara elektronik menjadi informasi yang dapat digunakan. UKM sekarang memiliki akses yang lebih mudah ke perkembangan baru. Anda dapat menangani masalah UMKM dan mendapatkan informasi tentang perkembangan terkini menggunakan perangkat seluler dan browser web Anda. UMKM (miniatur, kecil, dan menengah) memainkan peran penting dalam mengembangkan perekonomian Indonesia. UMKM berkontribusi untuk

mempercepat pertumbuhan keuangan di tengah krisis keuangan, ketika perusahaan besar kesulitan mengembangkan organisasinya, selain menciptakan posisi. Meski UMKM nyatanya berperan besar dan menurunkan response rate, namun kebanyakan orang menyembunyikan fakta bahwa UMKM hanya menguntungkan kelompok tertentu.

Beberapa UMKM di kota Malang dianggap sebagai tulang punggung ekonomi lokal karena kompensasi yang jelas dan kemampuan untuk mengurangi respon saat ini. UMKM dari beberapa industri menyebut Malang, Indonesia, rumah, termasuk yang membuat gerabah, keripik singkong, tahu, pia basah, pia tulip, mie, dan lain-lain. Karena banyaknya UMKM, banyak perusahaan yang berpikiran maju telah mengembangkan berbagai item untuk disajikan kepada klien, dengan kualitas dan keragaman yang luar biasa terutama untuk individu yang bergerak langsung. Untuk visioner bisnis, keuntungan besar sangat penting. Meskipun menerima gaji yang cukup besar selama ini, banyak UMKM gagal memberikan laporan keuangan yang akurat dan sah karena kurangnya pengetahuan akuntansi dan kegagalan ahli publik untuk mendidik UMKM tentang nilai siklus keuangan yang langsung namun signifikan untuk sisi klien.

Agar para pelaku UMKM dapat memahami dan menerapkannya dengan percaya diri, telah disusun laporan keuangan yang berkualitas tinggi secara jelas dan padat dengan mempertimbangkan SAK EMKM. Meskipun demikian, sebagian besar UMKM memiliki tantangan yang dapat menghambat kemajuan UMKM secara keseluruhan. Namun, hanya sedikit orang yang memahami bagaimana upaya memblokir penerapan kriteria kualitas keuangan yang dapat diprediksi mendapat manfaat darinya.

¹ Berdasarkan paparan latar belakang masalah tersebut membuat peneliti tertarik mengadakan penelitian dengan judul **“pengaruh sistem pengendalian internal,**

pekerjaan teknologi informasi, kesesuaian standar akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan di UMKM kota Malang”.

1.2 Rumusan masalah

rumusan masalah yang akan dicapai pada penelitian ini yaitu:

1. Apakah sistem pengendalian intern berdampak pada seberapa baik UMKM di Malang melakukan pelaporan keuangannya?
2. Bagaimana UMKM di Kota Malang memanfaatkan teknologi informasi dalam pengelolaan keuangannya?
3. Apakah kualitas pelaporan keuangan pada UMKM di Kota Malang mengalami penurunan akibat penyesuaian standar akuntansi?
4. Apakah pengecekan sistem internal, kemajuan teknologi, dan modifikasi aturan akuntansi berdampak pada akurasi pelaporan keuangan UMKM di Kota Malang?

1.3 Tujuan penelitian

Tujuan berikut akan dipenuhi selama pemeriksaan ini:

1. Untuk mengkaji bagaimana pengaruh sistem pengendalian intern terhadap kualitas pelaporan keuangan UMKM di Kota Malang.
2. Mengevaluasi dampak teknologi informasi terhadap tingkat kualitas laporan keuangan UMKM Kota Malang
3. Mengevaluasi apakah standar akuntansi sudah sesuai dengan kualitas laporan keuangan yang dihasilkan UKM di Malang.

4. Untuk mengkaji bagaimana pengaruh sistem pengendalian intern dan standar akuntansi UMKM di Kota Malang dan kualitas laporan keuangan.

4 1.4 Manfaat penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah :

1. Manfaat teoritis

Investigasi ini dapat membantu dengan pengetahuan dan informasi tentang bagaimana sistem pengendalian internal dan penggunaan inovasi data mempengaruhi jenis pelaporan keuangan.

2. Manfaat akademis

Manfaat karya peneliti ini antara lain dapat mengarahkan penelitian lebih mendalam, koleksi perpustakaan, dan bahan ujian atau referensi bagi seluruh mahasiswa yang akan menggunakan judul yang sama untuk bahan, meneliti, dan menerapkan teori-teori yang diajarkan oleh para ahli dengan menumbuhkan penalaran deduktif.

11 3. Manfaat praktis dalam penelitian ini adalah:

a. Bagi peneliti

Investigasi ini berguna bagi para ilmuwan untuk menggunakan informasi dari alamat. Ini memberikan rincian lebih lanjut tentang kontrol kerangka internal, penggunaan teknologi data, dan kesesuaian standar akuntansi untuk jenis pelaporan keuangan untuk pemeriksaan lebih lanjut.

b. Bagi investor

Mengacu pada pentingnya pengendalian intern, penggunaan inovasi data, dan modifikasi aturan akuntansi terhadap sifat laporan keuangan untuk ditambahkan dan diterapkan pada pimpinan UMKM.

c. Bagi UMKM

Studi ini diharapkan dapat memberikan informasi kepada UMKM di Malang untuk penelitian masa depan tentang pengendalian internal, penggunaan teknologi informasi, penerapan standar akuntansi untuk kaliber laporan keuangan, dan bagaimana memahami dan menganalisis kinerja perusahaan di pasar dengan lebih baik.

Erniati Ambu kaka

ORIGINALITY REPORT

13%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

| | | |
|---|--|----|
| 1 | eprints.umpo.ac.id Internet Source | 3% |
| 2 | repository.unisma.ac.id Internet Source | 1% |
| 3 | Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper | 1% |
| 4 | docplayer.info Internet Source | 1% |
| 5 | blog.iain-tulungagung.ac.id Internet Source | 1% |
| 6 | kumparan.com Internet Source | 1% |
| 7 | repository.unpas.ac.id Internet Source | 1% |
| 8 | rinjani.unitri.ac.id Internet Source | 1% |
| 9 | Dwi Febri S, Sri Rahayu, Wiralestari. "Pengaruh Penerapan SAP, Kompetensi SDM dan SPIP Terhadap Kualitas Laporan | 1% |

Keuangan Pemerintah Daerah Dengan Akuntabilitas Sebagai Variabel Intervening (Studi Empiris di Kota Jambi)", Jurnal Akuntansi & Keuangan Unja, 2019

Publication

10

tn.upi.edu

Internet Source

1 %

11

www.scribd.com

Internet Source

1 %

12

123dok.com

Internet Source

1 %

13

jurnal.umt.ac.id

Internet Source

1 %

14

Nela Safelia. "Pengaruh Kompetensi Aparat Desa, Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Sistem Pengendalian Internal Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa", Jurnal Akuntansi & Keuangan Unja, 2023

Publication

<1 %

15

Ramdany Ramdany, Yusuf Setiawan. "ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH", JURNAL AKUNTANSI, 2021

Publication

<1 %

16

derrytritya.wordpress.com

Internet Source

<1 %

17

hanz-yanti.blogspot.com

Internet Source

<1 %

18

Anak Agung Sri Damayanti, Ni Putu Trisna Windika Pratiwi. "Pengaruh Locus Of Control, Pengendalian Internal dan Pengalaman Terhadap Kualitas Laporan Keuangan", Hita Akuntansi dan Keuangan, 2022

Publication

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Erniati Ambu kaka

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10
